

Mi viaje a Pittsburgh

My Trip to Pittsburgh

Kholoud Ahmadi

82-142 Elementry Spanish CMU-Q

Cuando me gradué de la escuela secundaria, yo quería estudiar afuera porque quería tener la experiencia de vivir sola sin mis padres y ser responsable. Pero yo sabía que sería difícil porque no voy a ver a mi familia mucho por cuatro años. Por eso, durante mi primer año en la universidad, yo viajé a Pittsburgh con mi amiga y mi hermana. Nosotros fuimos para tomar cursos del verano ahí. El campus principal de la Universidad de Carnegie Mellon está en Pittsburgh. Muchos estudiantes del campus de Qatar van a Pittsburgh para ver la ciudad y conocer a gente nueva. Es una experiencia diferente que el campus de Qatar. Compartiré mi experiencia en este post del blog.



Nuestra casa por dos meses, 14 de mayo de 2016

No había vuelo directo de Qatar a Pittsburgh. Por eso, nosotros tuvimos que volar de Qatar a Filadelfia, entonces de Filadelfia a Pittsburgh. Nuestro vuelo de Qatar era a la una de la mañana. Iba muy tarde y nosotros estábamos cansadas, entonces, mi amiga y yo queríamos

beber café antes del vuelo. Fuimos a la sala de los pasajeros para beber un café. Después de treinta minutos, escuchamos a alguien llamando nuestros nombres. Sabíamos que el vuelo despegaría en once minutos, luego corrimos a la puerta. El vuelo fue muy largo; fue más de doce horas. Cuando llegamos a Pittsburgh, nosotros tomamos un taxi y fuimos a nuestro apartamento. Nuestro barrio se llama “Shady Side” y estaba cerca de la universidad.



El campus de Carnegie Mellon en Pittsburgh.

Yo pienso que tomé una foto del campus cada día por su belleza, y tengo buenos recuerdos ahí. La mayoría del tiempo, mi amiga y yo tomábamos el autobús para ir a la universidad. El autobús paraba delante de nuestra calle. En días que nosotros no usábamos el autobús, caminábamos a la universidad. Una vez, me desperté tarde y no podía tomar el autobús. Por eso, yo decidí caminar a la universidad. Desafortunadamente, empezó a llover y era el único día que no había traído un paraguas. Mi amiga y yo estábamos esperando cerca del semáforo por más que diez minutos para el autobús. De repente, mi amiga me dijo de entrar un coche. En este tiempo, yo pensaba que mi amiga estaba loca porque ella quería entrar un coche con un extraño. Ella no me escuchaba cuando le dije que es peligroso hacerlo. Pero entramos el coche y yo estaba lista para llamar la policía. Gracias a Dios yo no lo hice porque el “extraño” era la profesora de mi amiga. Ella nos salvó del malo tiempo.



Mejor guacamole y mejor restaurante mexicano

Durante mi viaje, yo tomé dos clases en la universidad. Mi primera clase fue Español y la otra clase fue “escribir para la profesión”, que es una clase importante para mi sub especialización. La segunda clase fue muy grande y fue muy interesante para hablar y conocer a muchas estudiantes de especializaciones y nacionalidades diferentes. Sin embargo, la clase de español fue difícil especialmente porque yo no sabía nada de español antes de esta clase y había muchas lecciones para estudiar en un tiempo corto. La clase fue muy pequeña y había cuatro estudiantes solamente. Mi profesora era muy amable y ella trataba de hacer la clase divertida. En algunos fines de semanas, nosotros fuimos a restaurantes. Mi profesora nos llevó a un restaurante mexicano que se llama Emilianos. Yo pienso que tiene la mejor comida mexicana.



Nueva York, mayo de 2016

En uno de los fines de semanas, decidimos viajar a Nueva York por solamente tres días. Nosotros compramos los pasajes y reservamos un hotel en el mismo día del viaje. Fue nuestra primera vez para visitar Nueva York. Siempre he querido visitar Nueva York porque en muchas películas, ellos siempre hablan sobre la ciudad. Muchas personas dicen que es la mejor ciudad en el mundo. Por lo tanto, estábamos emocionadas para visitarla. Había muchos lugares que queríamos visitar. Mi hermana escribió una lista de todos los lugares donde queríamos ir, y fue una lista larga. Nosotros fuimos a lugares que yo siempre he querido visitar como el Museo Metropolitano de arte y Central Park, porque yo soy una fan de la programa de televisión "Gossip Girl". En este programa, muchas escenas había filmado en el museo. Además, otro programa de televisión que me gusta es "Friends". En este programa, hay una famosa escena cuando todos los actores cantan y bailan alrededor de una fuente. Siempre he pensado que la escena fue filmada en la parque central. Cuando fui ahí, yo pasaba mucho tiempo para buscar este lugar. Pero más tarde yo descubrí que la escena fue filmada en un estudio y la ubicación no existe en la vida real. Aunque este viaje era corto, fue un final perfecto para un viaje perfecto.